

お知らせ

学校行事等関係 ※どの行事も感染症対策を十分にとった上で実施いたします。

★6年日光修学旅行 ※下校時刻は交通事情によって変わる可能性があります。

○日 時：11月2日(火)・3日(水)

○行き先：日光江戸村・華厳の滝・湯滝・輪王寺・日光東照宮等

※11月1日(月)は午前授業(給食あり)、4日(木)は代休となります。

★名瀬リンピック ※今年度は1日開催でペア学年ごとに実施

○日 時：11月13日(土) 8:35~12:20 12:30下校

○大まかな時程 ※開閉会式含む

第一部(8:35~):1・6年 第二部(9:50~):2・4年 第三部(11:05~):3・5年

※実施の可否は、7:00頃にメール配信&HPにアップします。

※お子様一人につき、保護者1名の参観となっています。

※プログラムや持ち物等、詳細につきましては、各学年の「学年だより(名瀬リンピック号)」や「学校だより(名瀬リンピック号)」にてご確認ください。

★5年校外学習 ※下校時刻は交通事情によって変わる可能性があります。

○日 時：11月19日(金) ○内 容：三浦半島で漁業・農業体験

就学時健康診断について

○日 時：11月12日(金) 13:30受付開始 ○場 所：体育館

※この日は、全学年給食を食べて、12:55に下校します。



名瀬中吹奏楽部による鑑賞会について

○日 時：11月16日(火) 5・6校時 ○訪問生徒：名瀬中学校吹奏楽部 20~25名

※今年度も感染症防止の観点から、3年生と6年生のみの鑑賞とさせていただきます。予め、ご了承ください。



教育実習生が来ます！

11月1日(月)~26日(金)の期間、教育実習生として小畑 美菜(おばた みな)先生が来ます。

個人面談&校内作品展について

○日 程：12月2日(木)・3日(金)・6日(月)・7日(火)・8日(水)の5日間

○時 間：14:00~16:30 お一人15分程度

※この期間中は全学年13:40下校になります。

※11月上旬に「個人面談のお知らせ」、11月中旬に「個人面談の日程表」を配布いたします。

※個人面談に合わせて、校内作品展を行います。個別級・1・3・4年は平面作品、2・5・6年は立体作品を出展します。詳細は「校内作品展のお知らせ」にてご確認ください。

※併せて、戸塚区児童図工展の作品も展示します。川上小・汲沢小・上矢部小・鳥が丘小・名瀬小から選ばれた作品を集めて展示します。ぜひご覧ください。

ほっとスペース~児童支援専任から~

【11月の郡司カウンセラーの来校予定】11/2(火)・11/16(火)

予約は副校長太田・専任渡邊までお願いします TEL 811-8101

学校では日々「学校生活のしおり」に載っていることについて児童と再確認しています。学校では「教室ではコート類は脱ぎます。」と指導しています。教室の温度管理はいたしますが、廊下側や窓の近くなど、少し寒く感じてしまう場所もあるかもしれません。教室内で温度の調節をする場合はカーディガンやトレーナー等、部屋用の上着の準備をお願いします。また、持ち物に書かれている名前が消えかかっていたり、書かれていなかったりする場合が多くみられます。すべての持ち物に記名をお願いします。



5・6年 コーチング授業

「Seeds growth coaching」の方々をお招きし、5・6年を対象にしたコーチングの授業を行いました。5年生のテーマは「話を聴く」でした。一人ひとりに配られたヒントカードの情報をたよりに、空白の12席に誰が座っているかを当てる「座席ゲーム」を行いました。ヒントカードの内容を説明する友達の話を、ただ耳に入ってくる「聞く」ではなく心で「聴く」ことを意識して活動していました。ゲームを通して、話を「聴く」ことの大切さを実感していました。6年生のテーマは「承認する」でした。背中に「しずく(水滴)」の紙を貼り、そこに直接「その人のよいところ」を書いていく活動を行いました。その活動を通して、相手のいいところを書いたら自分も相手も嬉しくなることに気がきました。もらったメッセージを読んだ後、自分の「しずく」に自分を承認する言葉を書き加えました。自分を認めること、相手を認めることの大切さを学びました。11月5日(金)には2回目のコーチングの授業は行う予定です。コーチングの授業を通して、自分を肯定し、人と関わることを楽しいと感じ、学校教育目標である「自ら考え、行動する」「自分や相手を大切にする」子を育てていきたいと思えます。



1年 あきみつけ

10月6日(水)、1年生が学区の公園へ「あきみつけ」に行きました。公園のたくさんのどんぐりを見た子どもたちは「早く拾いたい!」と待ちきれない様子で、袋がいっぱいになるまで夢中になってどんぐりを拾いました。「きれいなどんぐりを見つけたよ。」「模様がついている!」などと友達と拾ったどんぐりを見せ合い、楽しんで活動できました。どんぐりの他にも、どんぐりのぼうしや赤く色づき始めた葉など、いろいろな秋の自然を見つけて、四季の移り変わりを感じることができました。



2年 冬野菜を育てよう

10月上旬に2年生は、「野菜の成長に期待し、野菜の世話を楽しむこと」を目的として、7種類の冬野菜の種まきを行いました。2年生は、種の大きさなどを比べながら「大きく育て!」と願いを込めて種を蒔きました。学年の畑では大根を育てています。その大根を12月の給食でみんなに食べてもらえるよう、一生懸命育てています。



癒しの名瀬っ子ミニ水族館

10月14日(木)、「名瀬っ子ミニ水族館」に新しい仲間「金魚」が加わりました。「日本オランダ」と「青文魚」という品種を掛け合わせたとてもきれいな金魚です。この金魚は泉区にお住まいの森脇さんから(水槽やライトなどの付属品も含めて)お譲りいただきました。「子どもたちに飼育を通して笑顔届けたい!」という森脇さんの願い通り、子どもたちは「きれい!」「この金色の金魚がかっこいい!」と笑顔で夢中になって眺めていました。水槽を眺めていた子どもたちはお気に入りの金魚を見つけたようでした。



5年 稲刈り

10月12日(火)に、5年2組は里山の田んぼで、5年1組は学校プール裏の田んぼで、稲刈りを行いました。6月に田植えをし、たわわに実った稲穂。黄金色に染まった水田を見て子どもたちは大喜び。ペアの友達と一緒に、鎌を使って一株一株根元から丁寧に刈り取っていききました。自分たちが協力しながらここまで育ててきた稲なので、収穫の喜びもひとしおな子どもたちなのでした。

